

Gesang



Kurzerklärung Instrument:

Warum singen Menschen? Menschen singen unter Dusche, auf Bühnen in der Öffentlichkeit, manche alleine, wieder andere in der Gruppe. Singen schient in der Natur des Menschen zu liegen. Aber warum singt der Mensch?

Sicher ist, dass Gesang bereits in den frühen Stunden der Menschheit eine zentrale Rolle spielte: zur Abschreckung von Raubtieren im Wettbewerb innerhalb der Art und für die Stärkung des Zusammenhalts in der Gesellschaft mit den Mitmenschen – zum Beispiel, wenn man arbeitete oder gemeinsam ums Lagerfeuer saß. Auch heute noch spielt Singen diese zentrale Rolle. Nicht ohne Grund gibt es selbst in kleinen Städten und Gemeinden oftmals verschiedene Chorgruppen, in denen sich Menschen zusammenfinden, um gemeinsam zu singen. Gemeinsames Singen macht eben einfach Spaß!

Wann fängt man mit dem Singen an?

An der Musikschule kommen Kinder schon in der elementaren Musikpädagogik (Bella Bimba & Musikalische Früherziehung) mit dem Singen in Berührung. In diesem Alter (4-6 Jahre) und auch im frühen Grundschulalter (7-8 Jahre) lernen Kinder viel durch Imitation. Die Grundsteine für Gesangsunterricht werden hier schon gelegt. Gesangsunterricht ist ab ca. 8 Jahren sinnvoll. Ein späterer Einstieg im Jugendlichen- oder Erwachsenenalter ist natürlich trotzdem immer problemlos möglich.

Ensembles und Orchester:

- Es gibt verschiedene Ensembles, bei denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitwirken können.
- Die Musikschule hat einen Kinder- und Jugendchor, in dem die Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitsingen dürfen.
- Das Sinfonieorchester der Musikschule macht regelmäßige Konzerte und Projekte (Musicals), an denen Schüler*innen nach Bedarf und Absprache mit den Lehrkräften teilnehmen können.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de
Musikschule Schramberg e. V.
Burgweg 2, 78713 Schramberg
Tel.: 07422 2 34 37, info@musikschule-schramberg.de

